



Nachbarschaftshilfe | 17.11.2022 | Nr. 301/22

## **Andrea Tschacher: Richtiger Weg – Die Nachbarschaftshilfe wird einfacher**

„In Zukunft werden Nachbarschaftshilfeangebote für pflegebedürftige Menschen leichter anerkannt, das ist ein guter Schritt in der ambulanten Pflege, den wir sehr begrüßen“, so die pflegepolitische Sprecherin der CDU-Landtagsfraktion, Andrea Tschacher zu der Neustrukturierung der Nachbarschaftshilfe.

So wird ab dem 18. November 2022 die pflegerische Nachbarschaftshilfe über das Landesamt für soziale Dienste zentral koordiniert und nicht mehr, wie bislang, über die jeweilige Pflegekasse.

„Diese Änderung der Zuständigkeit ermöglicht eine Vereinheitlichung und Beschleunigung bei der Anerkennung der Leistungen der pflegerischen Nachbarschaftshelferinnen und -helfer. Somit können künftig alle notwendigen Informationen einfacher bezogen werden. Der nun eingeschlagene Weg stärkt das Miteinander innerhalb der Nachbarschaften Schleswig-Holsteins und ist definitiv der richtige Weg – für ein möglichst selbstbestimmtes Leben im eigenen Zuhause“, so Tschacher.